

# Atelier peinture pour les petits et seniors lors de la Semaine bleue

Les deux services du CIAS du canton de Moûtiers se sont rencontrés, jeudi dernier, à l'occasion de la Semaine bleue. Pour répondre au thème "À tout âge faire société", six enfants de deux et trois ans du Patio des Mômes et les résidents de l'Ehpad l'Arbé ont confectionné des tableaux sur le thème de l'automne. Échanges, sourires, partages et bonne humeur résonnaient au sein des murs de la résidence. Cette intégration permet de générer de la communication, une certaine cohésion sociale, rompre l'isolement pour des personnes âgées...



Cette matinée intergénérationnelle autour de la peinture a procuré beaucoup de plaisirs aux enfants du Patio des mômes et aux seniors de l'Arbé.

